

ANUNCIAN EN NUEVA YORK:

Discrepancia del Cardenal Raúl Silva Sobre Comité Pro Paz

NUEVA YORK. 21 (AP).— El cardenal chileno Raúl Silva Henríquez discrepó abiertamente con la orden gubernamental de cerrar un Comité de Servicio Ecuménico, según una carta dada a conocer en esta ciudad.

El cardenal dice que la disolución, tal como decretó el general Augusto Pinochet, Jefe del Gobierno militar de Chile, "resultará con toda probabilidad, fuera y dentro de Chile, en daño más considerable que aquéllos que Ud. desea evitar".

"Si ésto ocurre, no será nuestra responsabilidad", añadió el cardenal.

El Comité Ecuménico, con la participación de católicos y protestantes, ha sido una agencia importante trabajando en interés de prisioneros políticos y en favor de los derechos humanos desde que la Junta Militar derrocó en 1973 al Presidente Salvador Allende.

El Presidente Pinochet, en una carta remitida el 11 de noviembre al cardenal Silva, ordenando el cese del Comité, calificó a la agencia de instrumento del comunismo.

La respuesta del cardenal, dada a conocer aquí por fuentes de la misión donde él está mientras visita Estados Unidos, dice que su juicio del Comité es "muy diferente" del que mantiene el Presidente Pinochet.

Añadió que el Comité ha proveído, "en medio de circunstancias muy difíciles, una obra de auxilio con claras raíces evangélicas y dentro de los límites de la legislación existente".

Dice el cardenal Silva que las iglesias han "convenido en aceptar la orden", pero con la "reserva expresa que los trabajos caritativos y religiosos realizados hasta ahora por el Comité, en favor de aquéllos que sufren diversas formas de pobreza serán continuados dentro de nuestras propias organizaciones eclesíásticas en el marco de cooperación ecuménica".

El reverendo William Wipfler, especialista en Latinoamérica del Consejo Nacional de Iglesias, que divulgó aquí el intercambio de cartas, dijo que indicaba un "severo agravamiento de la situación de derechos humanos en Chile".